

Preis Erwachsene (Prices for adults)			Hin- und Rückfahrt (return ticket)	Einfache Fahrt* (one way)*
Seelände	nach (to)	St. Bartholomä ●	23,40 €	11,70 €
Seelände	nach (to)	Salet ●	29,80 €	14,90 €
Seelände	nach (to)	Kessel (bei Bedarf / on request)		9,00 €
St. Bartholomä	nach (to)	Salet	9,00 €	5,00 €
St. Bartholomä	nach (to)	Kessel (bei Bedarf / on request)		5,00 €

*) Die Preise gelten unabhängig von der Fahrtrichtung. (The prices apply regardless of the direction of travel.)

Keine Ermäßigung auf Kur- und Gästekarten

(No discount on guest cards)

Bitte achten Sie auf die letzte Rückfahrtmöglichkeit!

(Please take note of the departure times of the last boat back to Seelände!)



Hund: 5 €. Maulkorbpflicht für alle Hunde. Keine Beförderung von Kampfhunden.

(Dogs 5 €. All dogs must wear a muzzle. Fighting dogs will generally not be transported.)

Kinder und Familien: Kinder bis 5 Jahre sind frei. Kinder zwischen 6 und 17 Jahren bekommen 50 % Rabatt. Bei Familien zahlt ein vollzahlender Familienangehöriger für das erste eigene Kind zwischen 6 und 17 Jahren den Kindertarif und für alle weiteren eigenen Kinder von 6 bis 17 Jahren jeweils nur 1 €.

(Children and families: Children up to 5 years of age travel free. Children aged 6 to 17 get 50 % discount. One adult member of the family is paying the full fare, the first own child from 6 to 17 years pays the price for children, all further own children from 6 to 17 years pay only 1 € each.)

Gruppen: 10 % Ermäßigung ab 20 vollzahlenden Erwachsenen und eine Freifahrt für die 21. Person. Gültig nur auf den Hin- und Rückfahrtpreis nach St. Bartholomä bzw. Salet. Voraussetzung: Eine Person kauft die Tickets für alle Gruppenmitglieder.

(Groups: 10 % discount for groups of 20 or more full-paying adults and one free ticket for the 21st person. Valid only on return tickets to St. Bartholomä or Salet. The tickets must be purchased by one person for all group members.)

Menschen mit Behinderung, die einen Schwerbehindertenausweis mit einer **gültigen Wertmarke im Original** vorlegen, fahren kostenfrei. Das Freifahrt-Ticket ist nur an der Kasse erhältlich. Mit dem Merkzeichen B im Ausweis erhält eine Begleitperson ebenfalls freie Fahrt.

Ermäßigungen sind nicht kombinierbar. Ermäßigte Tickets gibt es **nur** mit entsprechendem Nachweis (z.B. Altersnachweis).

(Discounts cannot be combined. Discounted tickets are only available upon presentation of relevant proof; e.g. proof of age.)

Preise inkl. 7 % MwSt. Ermäßigungen werden auf volle 10 Ct. aufgerundet. Es gelten die allg. Tarifbestimmungen der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH.

(Incl. 7 % VAT. Discounts are rounded up to full 10 Ct. Please refer to the general tariff conditions of the Bayerische Seenschifffahrt GmbH.)

